



BIENESTAR FAMILIAR

Al seleccionar las guarderías

- Elección de opciones
- Preguntas que hay que hacer
- Recursos para encontrar la mejor opción para usted





La elección de una guardería podría ser abrumante. ¿Cómo elegir el lugar adecuado para su familia?

El primer paso al elegir una guardería para su familia es considerar el entorno. Existen muchas opciones por ejemplo, incluyendo las guarderías de base, el hogar, la niñera, o hasta un miembro de familia que cuide de su niño(s), entre otros.

Las familias valorán el hecho, que el cuidado en un centro de guardería cuenta con más responsabilidad para sus empleados, a menudo tiene más estructura y programas de estudios, ya que agrupa a los niños por edades, para ofrecer un cuidado más especifico. El cuidado en guarderías-caseras también ofrece ventajas, los grupos son más pequeños, grupos de diferentes edades y un ambiente más familiar.

Además, las familias que optan por contratar a una niñera o familiar para cuidar de su(s) hijo(s) valoran el cuidado individualizado. Algunas familias pueden compartir al mismo cuidador con otra familia para ahorrar costos.

Independientemente del entorno que elijan, su familia deberá sentirse segura de los cuidados que recibirán sus hijos y elegir un cuidador que ofrezca un entorno que se ajuste a las necesidades de su familia.

Examinar el entorno

Hacer preguntas para encontrar el lugar correcto

"¿Cuales son las credenciales de los maestros?"

Los profesores de guardería pueden tener experiencia en su campo, un título académico en desarrollo infantil (CDA), una licenciatura en educación infantil (BA) o títulos avanzados, como un máster en educación (MS). Dado que es el profesor o el cuidador que pasa más tiempo con su hijo, esta persona influirá en la experiencia de su hijo más que cualquier otra cosa.

"¿Cuál es el horario diario de su programa?"

Los niños pequeños aprenden mejor a través del juego. Los programas que dedican gran parte del día al juego abierto -en lugar de mucha instrucción o "actividades en círculo"- estás reflejan prácticas adecuadas para el desarrollo. Otras cosas que hay que buscar dentro del horario es mucho tiempo al aire libre, oportunidades para la actividad física y el juego activo, y "comidas de estilo familiar" que se compartan con los compañeros y el personal docente.

"Tiene Su programa alguna acreditación o está trabajando sobre algún objetivo de mejoramiento?"

Muchos programas de alta calidad están acreditados por la Asociación Nacional para la Educación de Niños Pequeños, o por sus siglas en Ingles NAEYC. Esta acreditación indica que el programa es de muy alta calidad. En Nebraska, los programas pueden inscribirse en una iniciativa conocida como "Step up to Quality". Tales clasificaciónes muestra el grado de avance de los centros de atención dentro del programa. Una clasificación más alta indica un programa de mayor calidad, y los programas pueden progresar año tras año.

"¿Cuál es su índice de rotación de personal y estudiantes?"

Un bajo índice de rotación de personal indica que el personal está contento en su puesto y bien atendido por la dirección. La satisfacción de los maestros influirá en gran medida en la experiencia que su hijo tenga en esa aula. Un bajo índice de rotación de alumnos indica que las familias se sienten cómodas en el programa y no sienten la necesidad de hacer cambios a mitad de año escolar.

El trabajo de un niño es el juego.

- MARIA MONTESSORI

Recursos

para ayudarle en su busqueda

- Utilice la Red de Referencia de Guarderías de Nebraska con muchos ajustes de filtro
- Buscar programas acreditados por la NAEYC
- Buscar programas inscritos en Step Up to Quality, y ver la clasificación actual de los centros de atención de Nebraska
- Una lista de los pros, los contras y los costos de las diferentes opciones de atención
- Lista de comprobación de las cosas que hay que buscar cuando se visita un centro de asistencia
- Otras preguntas que hay que hacerse al elegir un centro de atención

